



GRUPO MUNICIPAL DE IZQUIERDA UNIDA LOS VERDES

JUNTA MUNICIPAL DE TETUÁN

Proposición Número 1

PROPOSICIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL DE IZQUIERDA UNIDA-LOS VERDES EN TETUÁN, AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO EN RELACIÓN A DISPONER DE ESPACIOS PUBLICOS DE COMUNICACIÓN PARA LOS VECINO/AS.

Los proyectos democráticos que inciden en la vida de los habitantes de las ciudades, deben tener como uno de sus objetivos el fortalecimiento del tejido social y la convivencia. Uno de los medios es disponer de herramientas que hagan posible la participación y el intercambio de opiniones e iniciativas.

Por ello el Grupo Municipal de Izquierda Unida Los Verdes en la JMD de Tetuán, eleva al Pleno de Tetuán, para su valoración y en su caso aprobación, la siguiente proposición:

Instar al área correspondiente, o la Junta Municipal si fuera de su competencia, se proceda:

- 1. A la creación de columnas informativas para uso de los vecino/as en los espacios públicos: edificios/instalaciones/parques, etc.**
- 2. Incorporar a los pliegos de condiciones de reserva de espacio en los soportes publicitarios que cumplan los objetivos expuestos anteriormente.**



GRUPO MUNICIPAL DE IZQUIERDA UNIDA LOS VERDES

JUNTA MUNICIPAL DE TETUÁN

Como Declaración Institucional

Proposición Número 2

PROPOSICIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL DE IZQUIERDA UNIDA-LOS VERDES EN TETUÁN, AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO EN RELACIÓN A DECLARAR EL DISTRITO DE TETUAN COMO MARCO DEMOCRATICO DE CONVIVENCIA.

Debido a los incidentes ocurridos en el mes de agosto, en las escaleras del Metro de la estación de Estrecho, en los cuales fue agredido el ciudadano y vecino de este distrito, Juan Díaz, por motivos claramente antidemocráticos, ocasionándole diversos hematomas y rotura del labio, y creyendo que estas actitudes de corte fascista deben ser desterradas de nuestro distrito

El Grupo Municipal de Izquierda Unida Los Verdes en la JMD de Tetuán, eleva al Pleno de Tetuán, para su valoración y en su caso aprobación, la siguiente proposición:

“El pleno de la Junta Municipal afirma que el distrito de Tetuán es un marco de convivencia para todos los habitantes que residen en el mismo, o lo visitan. En este contexto, no caben las opiniones y/o actitudes antidemocráticas, racistas y xenófobas, condenando la agresión sufrida por el ciudadano D. Juan Díaz el día 17 de agosto en la estación de metro de Estrecho”.



GRUPO MUNICIPAL DE IZQUIERDA UNIDA LOS VERDES

JUNTA MUNICIPAL DE TETUÁN

Pregunta Número 1

PREGUNTA QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL DE IZQUIERDA UNIDA-LOS VERDES EN TETUÁN, AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO EN RELACIÓN A LOS PROXIMOS PRESUPUESTOS

Debido a que se acerca el momento de aprobar el presupuesto municipal para el próximo año

¿Qué medidas se van a adoptar a fin de garantizar unos presupuestos participativos para el año 2014, en lo que afecta al distrito de Tetuán?



Pregunta Número 2

PREGUNTA QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL DE IZQUIERDA UNIDA-LOS VERDES EN TETUÁN, AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO EN RELACIÓN A DENUNCIAS CIUDADANAS

Desde hace tiempo se observa en nuestro distrito un deterioro progresivo de la mayoría de elementos urbanos y servicios que definen en gran medida los estándares de calidad de vida en la ciudad: limpieza de los espacios públicos, mantenimiento de aceras y calzadas, conservación de zonas verdes, etc.

Tal hecho se pone de manifiesto en las numerosas iniciativas presentadas por los diferentes grupos municipales en el Pleno de esta Junta. Iniciativas, que ponen de manifiesto tan sólo la "punta del iceberg" de la situación creada con la política de recortes y privatización de los servicios públicos, propiciada por la actual administración del Partido Popular.

Tal situación de deterioro sólo se entiende por la reducción del servicio que prestan las empresas concesionarias y la falta de control del mismo por parte del gobierno local.

¿Cuántas denuncias han presentado los vecinos y vecinas de Tetuán, en relación con la conservación y mantenimiento del mobiliario urbano, de la vía pública, del alumbrado y de la limpieza en el distrito durante 2013, y cuántas actuaciones, como consecuencia de las mismas, han realizado las empresas encargadas de la prestación de tales servicios, especificando su número y superficie?



GRUPO MUNICIPAL DE IZQUIERDA UNIDA LOS VERDES

JUNTA MUNICIPAL DE TETUÁN

Pregunta Número 3

PREGUNTA QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL DE IZQUIERDA UNIDA-LOS VERDES EN TETUÁN, AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO EN RELACIÓN A LA SITUACIÓN EN LA QUE SE ENCUENTRAN LAS PERSONAS RESIDENTES EN LOS INMUEBLES AFECTADO POR EL FUEGO.

Como es conocido, este mes de agosto vecinas y vecinos de nuestro distrito sufrieron la desgracia del incendio del inmueble de la calle Alonso Núñez, 29.

Por ello; el Grupo Municipal de Izquierda Unida en la JMD de Tetuán, eleva al Pleno de Tetuán, para su contestación, la siguiente pregunta:

¿Qué actuaciones y medidas se han realizado por parte de las instituciones y organismos municipales, y en concreto por esta Junta Municipal, hasta la fecha con los afectados de estas viviendas, y cuál es la situación actual?

GRUPO MUNICIPAL DE IZQUIERDA UNIDA LOS VERDES

JUNTA MUNICIPAL DE TETUÁN



Pregunta Número 4

PREGUNTA QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL DE IZQUIERDA UNIDA-LOS VERDES EN TETUÁN, AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO EN RELACIÓN A LOS RECURSOS DESTINADOS A LA LIMPIEZA VIARIA EN EL BARRIO DE BELLAS VISTAS.

Debido a la existencia de deficiencias importantes en el mantenimiento de la limpieza viaria durante el mes de agosto y lo transcurrido del mes de septiembre en las calles Alejandro Rodríguez, Rábida y San Rogelio.

¿Qué medios han sido utilizados para llevar acabo la limpieza viaria en las calles mencionadas durante los días que transcurren desde el 15 de agosto al 9 de septiembre? (con especificidad de días y horarios de las actuaciones, y medios mecánicos y humanos utilizados).